



Gemeinsame Heimgesellschaft Standort Augustdorf e.V.
-Der Vorstand-

Mitgliederrundschreiben I/2024

*Sehr geehrte Mitglieder,
sehr geehrte Kameradinnen und Kameraden,
sehr geehrte Damen und Herren,*

ich wende mich heute als 2. Vorsitzender der Gemeinsamen Heimgesellschaft (GHG) an Sie, um Sie im Namen des gesamten Vorstandes über einige aktuelle Entwicklungen rund um unseren Verein sowie unser Haus zu informieren.

Wie Sie der Tagespresse entnehmen konnten, ist der bisherige 1. Vorsitzende, Herr Oberst Hastenrath, zum 1. April als Führer des Vorkommandos der Panzerbrigade 45 nach Litauen versetzt worden. Eine zweifelsfrei herausragende Verwendung mit einem Auftrag, den es in dieser Form für das Deutsche Heer bisher noch nicht gegeben hat. Wir danken Herrn Oberst Hastenrath für sein Engagement für den Verein und wünschen ihm für seine neue Verwendung alles erdenklich Gute, viel Soldatenglück und Gottes reichen Segen. Die Abversetzung von Herrn Oberst Hastenrath macht Neuwahlen des Vorstandes im Rahmen einer ordentlichen Mitgliederversammlung erforderlich. Diese ist geplant für Donnerstag, den 19.09.2024 um 13 Uhr im Rommel-Saal der GHG. Bitte merken Sie diesen Termin bereits jetzt vor. Eine gesonderte Einladung erfolgt zeitgerecht. Bis zu den Neuwahlen werde ich als 2. Vorsitzender kommissarisch die Vorstandsarbeit koordinieren.

Im Mai hat Herr Stabsfeldwebel a.D. Dieter Simbeck seine Honorartätigkeit in der Betriebsleitung unseres Hauses auf eigenen Wunsch beendet. Herr Simbeck wurde am 11. April offiziell aus dem Kreis des Vorstandes sowie der Betriebsleitung verabschiedet. In Würdigung seiner herausragenden Verdienste um den Verein, die Betreuung der ordentlichen und außerordentlichen Mitglieder sowie seinem beispielgebenden persönlichem Engagement ist Herrn Simbeck mit Vorstandsbeschluss vom 22. März 2024 die Ehrenmitgliedschaft der GHG verliehen worden. Wir wünschen Herrn Simbeck für die Zukunft alles erdenklich

Gute, Zufriedenheit und Gesundheit und danken ihm auch an dieser Stelle für seinen unermüdlichen Einsatz und seine Arbeit für unseren Verein.

Wie bereits geplant, hat Herr Stabsfeldwebel Tobias Jung die Dienstgeschäfte von Herrn Simbeck übernommen und wird zukünftig als stellvertretender Betriebsleiter seinen Dienst versehen. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und wünschen Herrn Stabsfeldwebel Jung alles Gute und viel Erfolg.

Zusammen mit Herrn Stabsfeldwebel Patrick Bonk, der mittlerweile seit rund sechs Jahren den Betrieb des Hauses mit großem Erfolg führt, ist die Betriebsleitung damit für die Zukunft bestens aufgestellt.

Dem unermüdlichen Einsatz der Betriebsleitung ist es zudem zu verdanken, dass sich die Personallage bei unseren Servicekräften sowie dem Küchenpersonal in den zurückliegenden Monaten deutlich entspannt hat. Wie jedoch im militärischen Alltag üblich, stellt dies nur eine Momentaufnahme dar. Ich appelliere im Namen des gesamten Vorstandes an dieser Stelle an die am Standort Augustdorf stationierten Verbände, Einheiten und militärischen Dienststellen sich weiterhin aktiv an der Personalgestaltung für die GHG beteiligen. Die einschränkenden Faktoren mit Blick auf die Binnenstellenbesetzung sind mir dabei durchaus bewusst. Dennoch bitte ich um aktive Werbung für den Dienst in unserem Hause. Service- und Küchenpersonal sind die „Aushängeschilder“ der GHG und tragen maßgeblich zum exzellenten Ruf der GHG bei.

Der amtierende Vorstand hat entschieden, dass die Mitgliederbetreuung zukünftig neu organisiert und aufgestellt werden soll. Die Teilnehmerzahlen der zurückliegenden Mitgliederversammlungen sowie zahlreiche Rückmeldungen von Mitgliedern zeigen deutlich, dass die Kommunikation und Information der Mitglieder des Vereins umgehend und umfassend verbessert werden muss. Ich freue mich sehr, dass es uns gelungen ist, Herrn Stabsfeldwebel Daniel Büttner und Frau Stabsunteroffizier Kerstin Dörfler aus dem Sanitätsunterstützungszentrum Augustdorf für die aktive Mitarbeit als Mitgliederbetreuer bzw. Mitgliederbetreuerin zu gewinnen.

Absicht des Vorstandes ist es, Sie zukünftig regelmäßig über die aktuelle Situation des Vereins umfassend zu unterrichten. Bitte informieren Sie sich zudem regelmäßig über unsere Homepage unter www.ghg-augustdorf.de.

Abschließend möchte ich auf zwei Projekte aus der Vorstandsarbeit hinweisen, die bereits umgesetzt wurden. Zum Einen wurde auf Vorschlag der Betriebsleitung ein neuer hochmoderner Kaffeevollautomat angeschafft, der durch hohe Qualität sowie ein Vielzahl an Einsatzmöglichkeiten bei Veranstaltungen, Tagungen und anderen Events verfügt. Hierfür wurden 15.000

Euro aus dem Vereinsvermögen aufgewendet. Im Gegenzug konnte für das bisherige Bestandsgerät ein Verkaufspreis von 4.500 Euro erzielt werden. Das bereits erhebliche verschlissene Mobiliar im Clubraum I wurde durch neue Sofagarnituren und passende Sessel ersetzt. Hierfür wurden 2.200 Euro aufgewendet, um den Raum wieder vollumfänglich für die Betreuung in einem ansprechenden Ambiente nutzbar zu machen.

Zudem freue ich mich, dass es der Betriebsleitung gelungen ist, trotz allgemein steigender Lebensmittel- und Getränkepreise, das Preisniveau der Speisekarte nahezu konstant zu halten, ohne erhebliche Nachkalkulationen vornehmen zu müssen. Damit kann unser Haus im Sinne des Betreuungsauftrages weiterhin sehr kostengünstig hochwertigste gastronomische Dienstleistungen anbieten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R. Oertel'.

OERTEL

Oberstabsfeldwebel